

Bienvenido

Benedicto XVI contemplará una enorme bandera vaticana cuando cruce el río Turia por el puente de Xirivella. Un grupo de jóvenes de la Asociación Juvenil Dardo, obra corporativa del Opus Dei, ha pintado esta enseña sobre el cemento del cauce.

05/07/2006

Un grupo de diez jóvenes voluntarios ha elaborado una especial bienvenida a Benedicto XVI. Se trata de chicos que frecuentan la

Asociación Juvenil Dardo, un proyecto social del Opus Dei en el barrio de Tres Forques. El pasado sábado comenzaron a pintar en una de las paredes de cemento del nuevo cauce del Turia, al paso por el puente de Xirivella que conecta la A-3 con Valencia, una enorme bandera vaticana de 50 x 15 metros. Según contó Jorge Sebastián al periódico "Las Provincias", el grupo estuvo barajando varias posibilidades de hacer "algo especial" para recibir al Papa.

"Somos de esta zona de la ciudad y queríamos hacer algo llamativo, pero que quedara bien, algo que no pase inadvertido a Su Santidad y dimos con esta posibilidad", relató Jorge mientras se encontraba en pleno proceso de creación a la vez que recordaba con un "por supuesto que rezamos por los frutos espirituales de esas jornadas".

Añadió que el Papa verá, sin duda, esta bienvenida, ya que tendrá que cruzar este puente en su trayecto a Valencia, un detalle más que permita mostrar el cariño de los valencianos al Santo Padre. Para pintar una bandera de tales dimensiones cuentan con 12 bidones de pintura blanca, siete de pintura amarilla y dos de negra.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/bienvenido/](https://opusdei.org/es-es/article/bienvenido/)
(20/02/2026)